



Liebe Eltern,

das erste Schulhalbjahr ist morgen schon vorbei und die Kinder freuen sich alle auf die Winterferien.

Heute gab es ja mal wieder ein paar Schneeflocken, vielleicht wird es noch ein bisschen winterlich. Jedenfalls wünschen wir Ihnen Allen schöne und erholsame Ferien, egal ob auf der Skipiste, in der Sonne oder im kuschligen Zuhause.

In den letzten zwei Wochen waren viele kranke Kinder zu verzeichnen und etliche hatte es ganz schön schlimm erwischt. So nach und nach kommen einige wieder zurück. Wir hoffen, dass die Winterferien erst einmal einen Stopp der

Ansteckung nach sich ziehen und nach den Ferien alle wieder gesund zurückkommen. Wer seine Halbjahresinformation nicht persönlich entgegennehmen kann, der kann diese am Freitag bis 12.00 Uhr im Sekretariat abholen. Wenn auch dies nicht möglich ist, das Sekretariat ist auch in der 1. Ferienwoche von 8 – 12 Uhr besetzt.

Ab dem 2. Halbjahr wird es einen neuen Stundenplan geben. Dieser war notwendig, weil sich auch personell etwas ändert. Frau Beyer, unsere Lehramtsanwärterin, hat alle Prüfungen erfolgreich gemeistert und ihr Referendariat am 31.01.2025 abgeschlossen. Sie geht für ihren Berufseinstieg in ein anderes Bundesland und steht uns somit nicht mehr zur Verfügung. Auch Frau Wallrabe wird uns auf eigenen Wunsch im zweiten Halbjahr verlassen. Ersatz erhalten wir leider nicht. Dankbarerweise hat Frau Burkhardt in ihrem Ruhestand doch noch ein paar Stunden übernommen. Einige Lehrer haben ihr Stundensoll angehoben, zum großen Teil über die Vollbeschäftigung hinaus. Somit können wir einen großen Teil der offenen Stunden abdecken. Der Hort wird im zweiten Halbjahr den Schulgarten übernehmen und mit den Kindern im Nachmittagsbereich die Beete hegen und pflegen. Eine neue Lehramtsanwärterin kommt dann ab März zu uns. Sie heißt Frau Smetantkin und wird bis zum Sommer vorrangig in den Klassen hospitieren und den Schulalltag kennen lernen. Frau Hübner ist ebenfalls eine neue Kollegin, die ihr FSJ seit dem 01. Februar bei uns absolviert.

Die Klassenleiter werden den Kindern den neuen Stundenplan am Montag oder Dienstag nach den Ferien zur Verfügung stellen. Am Montag, 03.03.25, haben alle Klassen Klassenleiterunterricht (Kl. 1/2 4 Stunden, Kl. 3/4 5 Stunden). Am Dienstag ist dann Fasching und auch da haben wir Klassenleiterunterricht, wie am Montag. Die Kinder können gern im Kostüm kommen, es wird aber auch ein bisschen Unterricht geben. Die 4. Klassen erhalten morgen ihre Bildungsempfehlung und wir wünschen allen Schülern, dass sie ihre Wunschschule für das nächste Schuljahr finden. Achten Sie bitte auf die Angaben im Internet, wann die entsprechenden Anmeldezeiten sind. Diese finden Sie auf den Homepageseiten der entsprechenden Schulen.

Vor einiger Zeit haben wir eine Umfrage zum Thema „Mittagessen“ mit den Kindern gemacht. Frau Hübner hat diese Umfrage ausgewertet und wird diese in den Ferien aufarbeiten und zur Schulkonferenz im März präsentieren können. Wir werden die Daten den Elternsprechern zur Verfügung stellen, damit auch alle Eltern die Möglichkeit zur Einsicht haben.

Nachdem die Klasse 3c ihr Theaterprojekt erfolgreich umgesetzt hat, wird nun bald auch die Klasse 3b mit den Proben beginnen. Wir wünschen jetzt schon viel Erfolg und sind sehr auf das Ergebnis gespannt.

Jetzt haben aber erst einmal alle Ferien und freuen sich auf die Erholung.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung in vielen Bereichen.

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen

R. Rogalla